
前福知山市議会議員の書類送検を受けて 

福知山市議会議長のコメント 

 

本日、前福知山市議会議員尾嶋厚美氏が公職選挙法違反の運動員

買収の疑いで書類送検されたとの報道があった。 

本人からの連絡はないが、選挙前の議員任期中の行為であり、これ

が事実であれば、市民の皆様の信頼を著しく失墜させたもので、極め

て遺憾であります。 

事の重大さを真摯に受け止め、単に前議員の不祥事としてとどめ

ることなく、議員一人ひとりが職責の重さを再認識し、市民からの信

頼回復に全力を尽くすものであります。 

 

 

 令和５年５月２３日 

 

 

福 知 山 市 議 会 

議長 田渕 裕二 

 


